

Sensibilización social





La sociedad debe tomar verdadera conciencia de la situación real de la infancia vulnerable, de todos esos niños que sufren situaciones reales de discriminación y de desigualdad a nuestro alrededor.

Conocer esta realidad, revelar las duras condiciones a las que se enfrenta parte importante de la infancia, nos permite recordar su fragilidad y la urgencia en protegerlos.

Mediante esta línea de trabajo se busca:

Concienciación pública

Informar a la sociedad sobre las dificultades y desafíos que enfrentan la infancia con más dificultades, educando sobre las causas subyacentes y cómo es posible ayudarles.

Organizar campañas informativas para sensibilizar sobre temas específicos que afectan a la infancia en dificultades, como la pobreza infantil, el acceso a la educación y la protección contra el abuso.

Transformación de actitudes y percepciones

Trabajar para reducir el estigma y los prejuicios asociados con la infancia vulnerable, promoviendo su inclusión y su completa aceptación

Promover el Respeto entre los niños y para los niños, independientemente de su situación.



Implicación social

Movilizar a personas comprometidas y decididas a dedicar su tiempo y su energía a mitigar el escenario social de la infancia más desfavorecida a través del voluntariado.

Colaboración y creación de alianzas

Participación de las comunidades locales en el apoyo a los niños, promoviendo un sentido de responsabilidad colectiva.

Promoción de los derechos de la infancia

Educación sobre derechos: enseñar a los niños cuáles son sus derechos y darles las herramientas para que los defiendan en todos los contextos de su vida.

Promoción de la igualdad

Trabajar para garantizar que todos los niños tengan igualdad de acceso a oportunidades educativas, atención médica y apoyo social.

